

## **Sábado 14 de octubre de 2023 por la noche, "Un día interconectado por la Divinidad" Texto del correo electrónico**

Muchas gracias por acompañarnos en Un Día Interconectado por la Divinidad. En esta ocasión, reflexionaremos sobre el estado de nuestros corazones y mentes a la luz de los asuntos mundiales. Concretamente, armonizaremos nuestra desarmonía interior y, con una conciencia armoniosa, irradiaremos una luz mayor y la utilizaremos para la mayor armonía del mundo.

Observemos la situación mundial recogiendo sólo los hechos objetivos. Entonces, la situación es tal que podría inclinarse en la dirección de una gran guerra. En todas estas situaciones, la naturaleza femenina que poseen tanto los hombres como las mujeres ha quedado relegada a un segundo plano, y el "lado sombrío" de la naturaleza masculina domina la situación. En otras palabras, son situaciones en las que la Divinidad Inherente ha sido relegada al fondo de la mente.

Lo "femenino" y lo "masculino" están inherentemente presentes tanto en el hombre como en la mujer. Sin embargo, en la mayoría de los casos, la masculinidad tiende a aparecer de forma más prominente en los hombres y la feminidad en las mujeres. Otro punto que hay que recordar es que cada característica tiene "sustancia" y "sombra". Éstas pueden resumirse como sigue.

\*La sustancia de la masculinidad: Valor y fuerza respaldados por el amor.

\*La sombra de la masculinidad: Agresividad y dominación.

\*La sustancia de la feminidad: Compasión y poder nutritivo.

\*La sombra de la feminidad: Insidia y paciencia excesiva.

Ésta es sólo una forma de verlo, pero la razón por la que la humanidad nunca ha dejado de luchar se debe al desequilibrio entre la masculinidad y la feminidad en el corazón de toda la humanidad. La clave para resolver esto, como todos sabéis, no es otra que la Chispa Divina.

Entonces, después de ver los hechos de esta manera, ¿cómo podemos activar lo femenino en toda la humanidad? ¿Cómo podemos equilibrarlo con la masculinidad? La clave está en la forma en que utilizamos nuestro cerebro.

El cerebro humano comprende el cerebro, el cerebelo y el tronco encefálico. El cerebro es responsable de la conciencia, el pensamiento y el procesamiento de

la información. El cerebro se divide en los hemisferios izquierdo y derecho. El cerebro izquierdo es responsable del pensamiento lógico, como el lenguaje y el cálculo. El cerebro derecho controla la conciencia intuitiva, como las imágenes, la memoria y la inspiración.

Superpongamos la naturaleza de la masculinidad y la feminidad a estas funciones cerebrales izquierda y derecha. Observarás que la situación en la que el cerebro derecho se ha dormido corresponde directamente a la situación en la que la función femenina se ha relegado al fondo de la mente.

La clave para restablecer el funcionamiento normal del cerebro derecho es aceptar todo lo que vemos, oímos y sentimos a través de nuestros cinco sentidos tal como es, sin utilizar el pensamiento del cerebro izquierdo. Practicar es hacer esto. Es parecido a una cámara que sólo capta y graba hechos.

La noche del sábado será así, un abrazo silencioso y compasivo sin crítica, condena ni evaluación de las "sombras de la masculinidad" que hacen sus últimos malos intentos en todo el mundo. Eso es demostrar plenamente la maternidad inherente tanto a hombres como a mujeres y ser claramente conscientes del renacimiento de la feminidad.

Por supuesto, la "naturaleza femenina" es inherente a nosotros, hombres y mujeres. Por tanto, los hombres también pueden desatar el poder de la gran armonía armonizando sus naturalezas interiores sin ser tímidos al respecto.

## **Sábado 14 de octubre de 2023 por la noche "Un Día de Conexiones Sagradas" Palabras de Apertura**

Hola a todos Vamos a dar comienzo a la Reunión de Oración Zoom. En mi correo electrónico del jueves, escribí que la masculinidad y la feminidad tienen cada una una sustancia y una sombra, y que la infestación de combatividad del mundo es la sombra de la masculinidad a punto de aparecer y desaparecer.

Sin embargo, aunque las Deidades y Espíritus Guardianes hayan hecho todo lo posible para borrar tal situación, si los seres humanos que viven en la actualidad se enfurecen con el odio y la ira, y si mantienen dos o tres veces en su mente los pensamientos de dividirse a sí mismos y a los demás en amigos y enemigos, la cadena de odio no desaparecerá, sino que permanecerá. Proyecta una sombra oscura sobre el futuro.

En tal situación, hay personas de diversos puntos de vista en el mundo. Trabajan día y noche para detener los conflictos y las guerras y avanzar hacia la paz. Las diversas medidas que adoptan estas personas tienen por objeto, en general, calmar la situación a nivel mundial. Puede decirse que son sintomáticas.

Por tanto, aun respetando esas diversas ideas, nos gustaría centrarnos en la causa real del problema y recorrer el camino que aporte una solución verdadera.

Primero debemos extraer la "sustancia de la feminidad" que yace en lo más profundo de nuestro corazón y luego vivir manifestándola en la superficie de nuestra conciencia. Poner esto en práctica neutralizará los pensamientos perturbadores de la "sombra de la masculinidad", que está convencida de que es necesario luchar por la supervivencia en el mundo relativo.

Puede que pienses: "Menuda sarta de tonterías", pero nuestras oraciones e IN no son herramientas para cumplir deseos. Nuestras oraciones e IN no son herramientas para mover a los demás a hacer lo que nosotros queremos, como intentar detener las guerras y los conflictos con toda la humanidad.

Estamos creando un mundo de gran armonía ejerciendo la divinidad igualmente inherente a la humanidad, demostrando así nuestra infinita variedad de poderes ante toda la humanidad.

No estamos rezando ni realizando IN para estabilizar países inestables como Israel y Palestina, Rusia y Ucrania, Azerbaiyán y Armenia, Afganistán y Myanmar, África y Latinoamérica.

Sólo estamos enviando luz de la Chispa Divina y rezando por el cumplimiento de nuestras misiones, en cooperación con sus espíritus guardianes y deidades guardianas, para que las personas que viven en esos países y regiones puedan recordar lo Divino y vivir en armonía por voluntad propia. Sólo rezo por nuestras misiones.

Hoy, somos conscientes de que no rezamos para cambiar la situación, sino para reafirmar que estamos irradiando la Luz Divina de la Vida como el sol y que estamos trabajando como la tierra, el agua y el aire para mantenerlo todo vivo y trabajemos en lo siguiente.

Echa un buen vistazo a todas las condiciones que atañen a la tierra. También examinaremos nuestros diversos sentimientos hacia ellas. En ese momento, observa todos los pensamientos que flotan en tu mente como una nube que fluye. Entonces, liberaremos la "luz que aprovecha y nutre todo" que trasciende las barreras dimensionales.

Es hora de comenzar la Oración por la Paz Mundial en inglés y japonés. Después, por favor, cierra los ojos y medita durante un minuto, situando tu conciencia en Perspectiva Divina. Y cuando diga: "Hai, arigatou gozai-masu", abre los ojos. Entonces, empecemos.